



Mexicana Cemex anuncia cambios directivos, incluyendo EEUU, ratifica a pdte. en México

martes 1 de diciembre de 2015 21:34 CST

MÉXICO DF, 1 dic (Reuters) - La mexicana Cemex, una de las mayores cementeras del mundo, anunció el martes cambios en su equipo directivo, entre ellos el presidente de Estados Unidos, su mayor mercado, aunque ratificó el de México, su segunda fuente de ingresos.

Cemex nombró a Ignacio Madrideo presidente en Estados Unidos, en sustitución de Karl Watson Jr, quien se retirará a partir del 1 de enero del 2016, fecha en la que entrarán en vigor también todos los nuevos nombramientos.

La cementera, que opera en más de 50 países, dejó en su puesto a Juan Romero Torres, presidente de Cemex México, y nombró a Jaime Gerardo Elizondo al frente de su oficina en Europa, que además integrará sus negocios en Croacia.

Al frente de Asia nombró a Joaquín Miguel Estada. Esta oficina incluirá también las operaciones en Medio Oriente y Africa, dijo Cemex en un comunicado.

Como presidente en la región de Centroamérica, Sudamérica y El Caribe, Cemex nombró a Jaime Muguero.

Los cambios directivos se dan en medio de una campaña de Cemex para recuperar su grado de inversión para el 2018, para lo que busca reducir costos por 400 millones de dólares y vender activos por entre 1,000 y 1,500 millones de dólares.

Sin embargo, el director general de la empresa, Fernando González, reconoció a inicios de noviembre que el objetivo de recuperar el grado de inversión podría tardar un par de años más que lo planeado debido a la depreciación de la mayoría de las monedas en los países donde opera.

La cementera perdió su grado de inversión luego de adquirir en el 2007 a la australiana Rinker, lo que triplicó su deuda justo antes de la crisis financiera global.

Actualmente, la empresa mexicana tiene calificaciones de riesgo crediticio de B+ por parte de las agencias Standard & Poor's y BB- de Fitch, cuatro niveles debajo del grado de inversión. (Reporte de Adriana Barrera)